

NOVEDADES DE TABASCO

Calificadoras ven vulnerable a Pemex

Fitch Ratings y JP Morgan estiman que estima que el mayor impacto se registre en el segundo trimestre del año.

22 marzo, 2020

Las agencias calificadoras Fitch Ratings y JP Morgan ven con pesimismo un repunte en la economía de México y en uno de sus principales motores financieros como Pemex, la empresa productiva del estado a la que el presidente López Obrador le ha apostado como detonante económico.

En principio, Fitch Ratings advirtió que Pemex es una de las compañías más vulnerables debido a la volatilidad en el precio del petróleo. “Si bien la posición de liquidez de Pemex actualmente es adecuada, como resultado de las bajas amortizaciones y las líneas de crédito disponibles, el débil perfil crediticio (actualmente en ‘CCC’) limita su resistencia a la baja en los precios de los hidrocarburos y aumenta significativamente su dependencia del apoyo del gobierno”, explicó.

Por otra parte, JP Morgan espera que la economía mexicana se contraiga 1.8% en 2020, como consecuencia de los efectos del coronavirus en el mundo. La calificadora estima que el mayor impacto se registre en el segundo trimestre del año, cuando esperan una contracción del 15.5%, seguida de una recuperación parcial en el segundo semestre.

“Con la confirmación de un choque peor de lo esperado en China en el primer trimestre, junto con paradas repentinas en los viajes, las cadenas de suministro, el turismo y el comercio en todo el mundo, estamos revisando a la baja el crecimiento anual a -1.8%”, precisó.

Asimismo, JP Morgan refiere que esto se debe al triple golpe de las interrupciones de la cadena de suministro y los cierres de los fabricantes de automóviles, principalmente.